

## Detectan 11 nuevos casos de Aedes Aegypti en la provincia de Los Andes

En el marco de la vigilancia constante que se realiza considerando la alerta sanitaria que existe en torno a la presencia del vector Aedes Aegypti en la provincia de Los Andes, es que se detectaron once nuevos casos de huevos de este insecto en el límite entra la capital provincial y la comuna de Calle Larga.

Es por esto, que desde la Seremi de Salud, a través de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua en conjunto con la Delegación Provincial, acti-

varon el protocolo establecido y fumigaron el sector.

El jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, **Mario Méndez**, señaló que «producto del sistema de vigilancia que tenemos en todo el territorio precordillerano en la provincia de Los Andes, como Seremi de Salud hemos logrado detectar la presencia de ejemplares en huevos de Aedes Aegypti, que es el insecto capaz de transmitir el Dengue, Fiebre Amarilla, entre otras».

### • Seremi de Salud junto a la Delegación Provincial activaron protocolos de fumigación en el sector.–

Es por esto, que se fijó un perímetro para la fumigación y el control químico de este zancudo. «Esta detección se hace gracias al programa de vigilancia que actualmente se tiene con la oficina especializada que tenemos en la provincia y se enviaron muestras al Instituto de Salud Pública y estas resultaron positivas, se nos informó el viernes en la tarde y se desplegó este operativo para ha-

cer un perímetro de 200 metros donde se detectó el foco, donde se encontraron estos once ejemplares y se está procediendo a educar a las personas y específicamente, una faena de control químico, de fumigación que se está realizando con un insecticida de carácter residual, que se adosa a las paredes de la vivienda de manera interior, de tal manera de poder reducir los insectos», detalló.



Realizan fumigación por el hallazgo de huevos del vector Aedes Aegypti. (Imagen referencial)

Finalmente, Méndez agregó que «el equipo que interviene es personal especializado en esta faena, no es primera que vez que se realiza actividades de este tipo, pero ante la presentación de una situación de esta naturaleza, se actúa en el ambiente, fumigando, y por otro lado, la vigilancia a las personas si que tienen sintomatología, afortunadamente no la tienen, asociado a estas enfermedades», cerró.